

令和7年度自治医科大学附属病院地域医療連携研究会を開催しました

患者サポートセンター

11月29日（土）18時より、ホテル東日本宇都宮において自治医科大学附属病院地域医療連携研究会を開催しました。県内外の医科・歯科施設や当院から医師・歯科医師・看護職・相談員等、合計175名の参加がありました。

研究会は川合謙介病院長の開催挨拶により始まり、続いて斎藤心患者サポートセンター副センター長を座長として、中央手術部・笹沼英紀部長（外科学講座准教授）から「腎癌と地域連携」と題したご講演をいただきました。参加者の皆様にとって興味のあるテーマだったらしく質問タイムでは何名もの手が上がり活発な質疑応答が行われました。最後に西野宏患者サポートセンター長による閉会挨拶があり、講演の部は滞りなく終了しました。

引き続き開かれた懇親会は、小坂仁病院長補佐の開会挨拶、城西病院の白石裕比湖理事長から乾杯のご発声をいただき始まりました。その後和やかな雰囲気の中で情報交換・懇談が行われ、福田順子副病院長（看護部長）の閉会挨拶をもって無事終了しました。

地域の医療機関と連携を深めていくことは大変重要なことであります。今回もその目的に沿った大変有意義な研究会となりました。この研究会は、今後もより充実した会議となるよう検討を重ねながら開催していきたいと考えております。



笹沼英紀准教授講演



講演会全体



小坂仁病院長補佐
懇親会開会挨拶



懇親会会場